



ACADÉMICO DE NÚMERO

EXCMO. SR. D. RAMÓN OROZCO RODÍGUEZ

CURRICULUM BREVE

Nacido en Jaén en el año 1949.

Formación y educación

Bachillerato: Colegio de los Hermanos Maristas de Jaén.

P.R.E.U.: Instituto Virgen del Carmen de Jaén.

Universitarios: Licenciado en Derecho por la Universidad de Granada, Promoción 1967 - 1972.
Colegial del Colegio Mayor San Bartolomé y Santiago.

Milicia Universitaria: Instrucción Premilitar Superior en Montejaque (Málaga). (I.P.S.) Veranos de 1970 y 1971. Prácticas de Milicias: Alférez en Cerro Muriano (Córdoba), 1972.

Oposiciones a Registrador: En Granada con mi maestro, el ilustre Registrador/Hipotecarista, D. Buenaventura Lamy Sánchez-Cañete. 1973-1976.

Ingreso en el cuerpo de Registradores: En 1976, con el número 12 de la promoción. Numerosos Cursos formativos relacionados con los Registros.

Registros que ha estado destinado

1. Como Registrador Titular ha ejercido en los Registros:

- Huerca Overa (Almería). 1976 - 1978.
- Mancha Real (Jaén): 1978 - 1981.
- Cazorla (Jaén): 1981 - 1983.
- Jaén N.º 2 y Mercantil: 1983 - 2008.
- Málaga Mercantil N.º 3: 2008 - 2010.
- Marbella N.º 3: 2010 - 2019.

2. Como Registrador Interino o Accidental ha desempeñado los siguientes Registros:

- Purchena (Almería).
- Almería Capital.
- Totana (Murcia).
- Martos (Jaén).
- Baeza (Jaén).
- Úbeda (Jaén).
- Huelma (Jaén).
- Villacarrillo (Jaén).
- Orcera (Jaén).

- Jaén N.º 1
- Jaén N.º 3
- Málaga N.º 8.
- Málaga Mercantil N.º 1.
- Málaga Mercantil N.º 2.
- Málaga Mercantil N.º 4.
- Marbella N.º 1.
- Marbella N.º 2.
- Marbella N.º 4.

Actividades

- Delegado de los Registradores de la Provincia de Almería durante los años 1977 y 1978.
- Delegado de los Registradores de la Provincia de Jaén durante 23 años, desde 1984 a 2008.
- Vocal de la Junta Territorial de Andalucía Oriental del Colegio Nacional de Registradores de la Propiedad, Mercantiles y de Bienes Muebles, formando parte de la Comisión de Calificación, desde 1984 – 2008.
- Ha efectuado una intensa labor de divulgación del Registro en las Instituciones Administrativas y sociales de las Provincias en las que ha sido Delegado: Un Registro abierto a la Sociedad.
- Profesor de la Escuela de Prácticas Jurídicas del Ilustre Colegio de Abogados de Jaén, desde su inicio.
- Ha pronunciado numerosas conferencias y ponencias en distintos foros de Jaén, Granada, Almería y Málaga, en sus Universidades, Colegios Profesionales de Abogados, Procuradores, Notarios, Magistrados, Asesores mercantiles, estudiantes sobre materias propias de los Registros de la Propiedad y Mercantiles, así como sobre las modificaciones legales más importantes. (Leyes mercantiles, de Arrendamientos Urbanos, Civiles, Hipotecarias).
- Ha participado en Jornadas de Estudio sobre la Ley 3/2009 de Modificaciones Estructurales de las Sociedades Mercantiles, el 10 de mayo de 2010, impartiendo la ponencia “La transformación de las Sociedades Mercantiles: Su función jurídica y su función económica.”
- Ha formado parte de varios Tribunales de Oposiciones de Personal Auxiliar de los Registros, como Presidente y como Vocal, en varias convocatorias.
- Ha sido designado en varios años, por la Junta de Gobierno de la Academia de Jurisprudencia y Legislación de Granada, miembro del Tribunal para la elaboración de la propuesta de Adjudicación de los Premios que anualmente convoca la Academia.
- Profesor de Personal Auxiliar para acceso y adquisición de categoría en Registros de la Propiedad.

Reconocimientos

- Designado Académico Numerario de la Real Academia de Jurisprudencia y Legislación de Granada, medalla N.º 25, elegido el 22 de junio de 2004; y recibido solemnemente en sesión pública el 14 de julio de 2005, en la que pronunció el discurso de ingreso titulado “La Calificación Registral Mercantil y de Bienes Muebles”.



- Cruz Distinguida de 1ª Clase de la Orden de San Raimundo de Peñafort, Concedida por la Ministra de Justicia de 04 de diciembre de 2018.

Idiomas

- Lengua madre: Española.
- Francés medio alto (Hablado y escrito).

Málaga, a 18 de febrero del año 2019.